

## Maud Fontenoy présente «Paradis blanc» au Club

Maud Fontenoy a présenté mercredi soir son documentaire «*Paradis blanc*» en avant-première au cinéma «Le Club» de Barbezieux, en présence de toute sa famille. Le maire René Vignerie et Jacques Chabot ont accueilli la navigatrice conférencière.

Thème du débat proposé en plus de la projection: «Sauvez les océans pour sauver l'homme». Le film raconte comment dans le cadre de sa fondation à destination des collégiens, Maud Fontenoy a choisi quatre jeunes «ambassadeurs» issus de l'Institut national des jeunes sourds de Paris qu'elle a embarqués à bord de «L'Austral», un bateau de la compagnie du Ponant. L'équipage a gagné la Géorgie du Sud, près de la péninsule antarctique, pour être le témoin du réchauffement climatique de la planète.

De décembre 2011 à janvier 2012, les quatre jeunes aventuriers ont ainsi vécu en mer aux côtés de Maud Fontenoy et ils ont appris avec elle en direct, la nécessité de protéger les océans et la possibilité de sauvegarder notre planète par des gestes simples au quotidien. Outre son documentaire fort instructif, la navigatrice a présenté mercredi son travail au sein de sa fondation. Le lendemain jeudi, elle a accueilli plus de 150 jeunes issus des classes primaires pour une matinée de sensibilisation.

**Barbezieux**